
議会報告会報告書 

開催日時 令和２年１月１４日（火）午後１時２５分 終了：午後２時５０分 

開催場所 石川県立翠星高等学校 講義室 

対象団体 石川県立翠星高等学校生徒（１～３年生） 

参加人数 ２９人 

出席議員 藤田政樹、岡本克行、北嶋章光、永井徹史、田代敬子、中野進 

役割分担 

司会：中野、開会・閉会挨拶：藤田、議会説明：永井  

意見交換 Ａ班：岡本・北嶋、Ｂ班：田代・永井 

Ｃ班：藤田・中野 

意見交換 

（いいね！白山市）  

１ 自然環境 

・自然が豊かである。 

２ 生活環境 

・スーパーや娯楽施設が整っている。 

・１８歳以下は医療費が無料。 

・ごみ収集が無料。 

・ごみの分別がいい。 

 

３ その他 

・朝の挨拶運動、見守り隊がいて安心（若宮）。 

・松任総合運動公園体育館は、白山市民が安く利用できていい。 

・めぐーるがあっていい。（四十万はない） 

・道の駅めぐみ白山のトイレがきれい。 

 

 

（がんばれ！白山市）   

翠星高校周辺の環境 

１ カーブミラー（８番ラーメン裏）が片側にしかなく、両方あったほうがいい。 

２ 地下道が狭い。地下道の中にミラーを増やしてほしい。自転車に乗ったまま通る人が

いて危ないので、地下道のルールを決めててほしい。 

３ アピタとマックの信号、歩行者や車が渡れない。警察との連携を。 

４ 学校の駐車場が狭い。 

５ 地下道（高校から８番ラーメン）から出たところに外灯がない。 

 

公共交通の関係 

１ バスの本数を増やしてほしい。 

２ 高齢者が運転免許証を返納した場合のことを考え、バスの本数が多いといい。 

３ 帰りのバスの本数が少ない。（鳥越方面、午後３時に１本ほしい） 



４ めぐ-ルの便数が少ない。野々市から松任駅、翠星高校に着く便が、学校に間に合わ

ない。 

 

その他 

１ 雪が歩道に積もると、車道を走らなければならない。 

２ 融雪装置の水圧調整。（県道松任宇ノ気線） 

３ 美川インター付近は外灯が少なく暗い。 

  外灯が少ない。（北安田） 

４ 大通りの交差点が分かりにくい。 

５ 松任駅から徒歩で２０分かかり大変。 

６ 学校からイオンまでの歩道脇に樹木の枝がはみ出ている。 

７ 高齢者が引きこもりにならないような場所の整備。 

８ 野々市市に比べ、楽しめるところが少ない。（映画館やボウリング場） 

９ ８番ラーメンの信号が渡りにくい。 

10  歩道がでこぼこ。（山島） 

  中部ファニチャーの交差点付近の歩道が同一側にない。 

  信号のない交差点の見通しが悪い。 

１１ 若宮神社前の道の外灯が少ない。 

１２ 農業を守っていく必要がある。補助金等の充実。 

 

 

 

 

 


